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Zitat von Heinz

...Statt Hybrid weiterzuentwickeln und in Serie zu bringen, z.B. in Kombination mit dem
3.6FSI Motor - der wäre mit Hybrid-Technik vermutlich völlig ausreichend und im DIN-
Verbrauch wohl unter 10l je 100 Km mit einem sauberen Benziner - wird ein völlig
sinnfremdes V12TDI Aggregat entwickelt. 

Irgendwie muss man den Herstellern schon mal so langsam zeigen, dass es so nicht
weiter gehen kann. Ich für meinen Teil werde in 2008 wohl kein Fahrzeug ohne
Hybridtechnik kaufen. Wenn VW mit dem Touareg was bietet, schön. Wenn Audi mit
dem Q7 was bietet, noch schöner. Wenn keiner was bietet, dann werde ich wohl nach
einer Alternative schauen müssen.

Also laut Zulassungsstatistik wurden in 2006 ca. 5.200 Hybridfahrzeuge verkauft.
Wie beim Lupo 3l.
Alle schreien danach, aber gekauft wird etwas anderes.
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